



Chers Amis,

2007 est partie ! Qu'est-ce que nous avons fait ? Quels sont les grands événements qui ont marqué notre vécu et les autres ? Pour répondre à ces questions nous avons écrit tout un livre. Mais il est toujours bien de prendre un regard au proche passé pour évaluer les progrès et les manques pour pouvoir projeter le futur.

L'année 2007 était une de joie dans notre APOSTOLAT même si nous pouvons signaler quelques événements moins joyeux. Les événements joyeux emportent.

La communauté chrétienne était stable cette année et avec beaucoup de solidarité parmi eux dans les joies et les peines. Des activités comme le Bicentenaire de la fondation des Sœurs de St Joseph de Cluny a aidé la communauté chrétienne à découvrir leur rôle dans l'Eglise et quelques jeunes posent la question sur leur vocation. Aussi la canonisation de la fondatrice de Sœurs de l'Assomption, où deux laïcs ont participé à Rome. Leurs témoignages donnent à d'autres le désir de découvrir la vie des saints dans l'Eglise.

Une de nos joies est la réussite dans nos petits projets. Un de ces projets est le projet de lutte contre le VIH/SIDA où nous avons opté pour la prise en charge globale des personnes infectées ou affectées par le VIH/SIDA. Nous avons plus de 250 personnes que nous accompagnons : spirituellement, moralement et économiquement. Plupart de ces personnes sont des femmes et veuves en même temps, ce qui veut dire que leurs maris auraient décédé avec la maladie de SIDA.

Nous avons réussi de fonder une association de ces personnes qui a une reconnaissance administrative et juridique : parmi 40 sont très actives dans l'association. Il y en a qui sont sur le traitement des Anti-retroviro (ARV). Mais avec le traitement ARV on a besoin d'une bonne alimentation sinon le traitement est inutile. Cela est un grand souci pour nous car plupart n'ont rien à subvenir leurs besoins.

Nous essayons de les soutenir de temps en temps s'il y a possibilité. Mais il y a encore beaucoup à faire car notre soutien n'est pas suffisant. Le traitement des maladies opportunistes est aussi cher. Ils viennent souvent chez nous pour l'aide. Parfois face à notre manque de moyens nous ne pouvons même pas leur donner de paracétamol.

Ce que nous cherchons à faire avec eux c'est des Activités Génératrice de Revenu (AGR) pour aider les personnes infectées ou affectées de se prendre en charge. Nous avons eu un petit appui pour démarrer les AGR avec eux mais c'est minime que le bénéfice généré ne peut pas subvenir au besoin.

Nous prenons en charge aussi plus de 20 orphelins, quelques uns ont perdu tous les deux parents. Nous les inscrivons dans les écoles.

Cette APOSTOLAT de prise en charge de personnes infectées ou affectées par le VIH/SIDA est bien apprécié par la population. C'est un vrai témoignage de l'AMOUR de Dieu parmi les nécessiteux.

Cette année nous avons eu aussi quelques activités très intéressantes avec les enfants de moins de 14 ans. Nous eu un camp biblique, quelques sorties et des partages de vie. Nous avons fait un suivi scolaire pour aider les enfants à bien assimiler leurs leçons.

Notre bibliothèque prend forme petit à petit. Nous avons reçu quelques livres scolaire. Nous cherchons encore plus pour que nos élèves soient bien préparer pour leurs examens et une culture générale

Un des projets en gestation c'est un club informatique. Ceci va aider les élèves le moins privilégié d'avoir un accès la base de la technologie informatique. Si nous arrivons à établir un cyber café cela va aider les élèves.

Nous rendons grâce à Dieu pour tous ses bienfaits et pour sa bénédiction durant l'année 2007 pour réussir dans notre APOSTOLAT et le témoignage de son amour. Nous chantons : gloire à Dieu comme les berger avec les anges du ciel :

*« Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux hommes qu'il aime »*

Je saisi de cette opportunité à vous envoyer mes vœux de Noël et de Nouvel An 2008

*Que la joie de Noël remplie de votre maison, communauté et milieu de vie et de travail avec allégresse et que l'année 2008 vous apporte bonne santé, la paix, la joie et la bénédiction du Seigneur. Amen*

*Joyeuse Noël et Bonne Année 2008*

Sincèrement,

P. Callistus Baalaboore

Mission Catholique de Zinder

BP 131

Zinder

NIGER

Email : callbal@tiscali.fr

Tél : (00227) 96 99 64 83